
            Association  AMAP'orte                            
                1104, Grande Rue
                  01700 MIRIBEL            
           amaportemiribel1@gmail.com

   

                                               

ASSEMBLEE GENERALE DU 19 OCTOBRE 2023

1) Accueil
  Bonjour à toutes et à tous 

Présentation des membres du bureau
Bienvenue à nos producteurs présents :  NADINE  TREUVEY cheffe de

culture  du  jardin  bio,  DOMINIQUE  DESFARGES  productrice  de
légumineuses,  NADINE  et  FRANCK  MINIERES  producteurs  de  fruits.
EMILIE GAGNEUX boulangère de la ferme de la Grange Boule.

2) Rapport d'activités et votes(voir feuille jointe)
64 adhérents à fin Septembre 2023 (après avoir été 68 fin 2022)

Les contrats repartent sur une année de 12 mois.
Demande faite à l'assoc. CESAM de nous décorer le préau tout gris.
Demander  à  la  mairie  d'informer  les  nouveaux  arrivants  de  l'existence  de
l'AMAP.
Des amapiens sont allés chez notre producteur de Cerdon pour les vendanges. 
 

3 ) Rapport financier (voir pièce jointe)
Comptes  arrêtés  sur  une  période  de  9  mois  au  30/09/23  où  nous  étions
déficitaires de 122€ en raison de la période de 9 mois au lieu de 12, et de notre
cotisation à AMAP AURA. En effet, nous avions décidé de leur verser 15€ par
adhérents pour la première année.
Panier solidaire 300€ et frais bancaires 45€. Geste du jardin qui ne facture pas
l'entièreté des paniers donnés.
AMAP EN FETES : Emilie nous fait cadeau de ce qu'elle a fourni ce jour là.
Environ  150€  de  dépenses  globales,  en  attente  encore  de  la  facture  du
producteur de bières. Yoann avait offert la viande en remerciement de notre
fidélité à ses produits, et de notre engagement 

4 ) Vote des rapports et du montant de cotisation
11 adhérents  présents  et  15 pouvoirs  donc 26  votants :  unanimité  pour  les
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rapports et le montant de la cotisation. Cette cotisation reste à 18€ pour l'année
à partir de septembre 2024.

5) Nos producteurs prennent la parole
  Producteurs de fruits Nadine et Franck MINIERES : une quinzaine d'hectares
à Talencieux démarré en Bio il y a 25 ans. Début de leur travail en coopérative,
7 hectares de vigne, des volailles et  des vergers sur  7  hectares.  Un peu de
pêches et de cerises. Nos producteurs ont fait le choix de quitter la coop et de
partir  en  vente  directe  du  fait  de la  saisonnalité  de  leurs  productions,  pour
proposer des fruits à maturité et pour mieux être rémunérés. Les AMAP sont un
bon moyen pour eux. Ils travaillent avec 5 AMAP : StPriest, Lyon 3, Montluel
et Meximieux + Miribel. Ils ont monté une sorte de drive et c'est aussi le jeudi.
Leurs produits de la vigne sont toujours en coopérative. Les productions ne
sont pas toujours équivalentes. 
Une  réserve collinaire  existante depuis 50 ans ne se remplit plus depuis cinq
ans, reste un tiers ce qui pose problème pour arroser les arbres. 
L'investissement des amapiens est primordial pour nos producteurs sinon ils ne
seraient  plus  agriculteurs.  Ils  apprécient  beaucoup les  retours  des amapiens,
cela les motive, et ils sont contents de rencontrer des personnes engagées.
Accueil d'un nouvel associé avec lequel ils seront sur trois  sur l’exploitation.
Ils  ont  investi  dans la  protection anti-grêle  notamment  les  filets  + arrosage
automatique. Investissement sur l'antigel qui arrose par dessus les fruits, une
éolienne  pour  arriver  à  brasser  l'air.  Avec  le  dérèglement  climatique,  nos
producteurs cherchent à anticiper pour être encore là demain.
Question pour la récupération des bocaux : ça coûte plus cher de reprendre les
bocaux et les bouteilles. Ils font appel à un petit prestataire local avec lequel ils
travaillent depuis longtemps. Ils souhaitent continuer avec lui et lui posent la
question régulièrement. Ils récupèrent seulement les filets, cartons et caisses.
Une journée portes ouvertes pourra sans doute se faire dans quelques temps
grâce à la venue de leur nouvel associé.

Nadine cheffe de culture pour le jardin bio : 2 jardins et plusieurs ateliers mis
en place. Ont 13 tunnels sachant qu'ils ont un potentiel de 14 hectares. 16 CDI
en  insertion  qui  sont  là  au  plus  pour  2  ans  + 3  permanents. 90  tonnes  de
légumes produits  à  l'année.  4 AMAP Montluel,  Dagneux,  +  Meyzieu  qui  a
commencé  ce  jeudi  et qui  remplace  celle  d'Oyonnax.  15  points  de  dépôts
différents. Le printemps a été difficile avec beaucoup de pucerons. Sur eux se
collent un champignon. 
65 variétés différentes. La question se pose d'arrêter la pomme de terre en plein
champ.  La tournée va être organisée autrement le jeudi.
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Grâce à l’atelier bocalerie,  coulis,  ratatouille  et aubergines à la  tomate vont
nous  être  proposés.  Les  bocaux  seront  repris  par  le  jardin  mais  aussi  les
tortillons et les sacs en papier. 
53 paniers fin septembre , retombés à 43. Le Jardin est OK pour proposer des
contrats avec paniers une semaine sur 2, ce qui pourrait plaire aux personnes
seules pour lesquelles un panier à 10€ chaque semaine est  trop, et  pour les
familles qui ont leur enfants en garde alternée.
Ne pas réduire la diversité de l'offre.
30 paniers livrés en août cette année.
Caisse d'échange à tenter ? 

Emilie boulangère :  exploitation polyculture avec élevage à Dagneux sur 57
hectares, viande en bio et à partir de 2016 développé sur les céréales. Circuit de
distribution chez les particuliers en plus des AMAP. Nos producteurs diminuent
la  viande petit  à  petit.  Ils  vendent  une partie  en coopérative et  limitent  les
engrais pour  diminuer les coûts. Ils livrent des boîtes aux lettres à plusieurs
particuliers.  A terme,  l'idée  est  d'arrêter  l'élevage. Ils ont  semé  aussi des
lentilles et du seigle. 
Le pain n'est pas toujours le même car il est fait de façon artisanale au feu de
bois. Emilie va reproposer le formulaire au mois. Lise va faire un sondage pour
connaître les raisons du non renouvellement de certains contrats.

Légumineuses : un contrat est proposé une fois par trimestre. Le siège à Neyron
et les terres de culture sont à Mionnay et Genay. Même démarche de quitter la
coopérative pour les circuits courts. Les retours positifs sont aussi valorisants.
Problème de stérilisation l'année dernière. Dominique passe maintenant par une
conserverie pro.  Elle ne reprend plus les bocaux.  C'était  le cas quand notre
productrice se chargeait elle-même de la transformation. 
Pour l'achat en vrac elle va s'équiper d'une balance et nous amènerions notre
propre récipient.

Message  de  notre  vigneron  Alexis  Balivet,  envoyé  à  Mélinda :  « Pour  le
fonctionnement  de  l'Amap,  rien  a  redire.  Tout  se  passe  bien  malgré  des
commandes  un  peu  en  baisse.  L'aide  d'un  amapien  pour  la  distribution  me
permet  de mutualiser  le  trajet  avec  d'autres  Amap pour  réduire  les  frais  de
route. Cela a bien fonctionné au printemps et j'aimerais refaire la même chose 
pour  la  distribution  de  cet  hiver.
Pour l'exploitation ; les essais mis en place cette année dans les vignes pour
réduire l'utilisation des produits de traitements (cuivre et soufre) n'ont pas tous
été très fructueux. Puis la grêle a visité les plus jolies vignes, d'où une récolte
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peu abondante cette année. Mais il n'y aura aucun soucis pour fournir l' Amap.
 Et merci aux amapiens qui sont venus nous aider pour les vendanges ». 

Message     de Jean-François Mugnier -   volailles : satisfait depuis que nos 
commandes ont augmenté. Il apprécie la collaboration avec notre AMAP.

Message de Sylvain – La Montanière – Oeufs, envoyé à Mélinda : «Très bonne 
année pour ma part. Les livraisons se passent bien, les amapiens sont très 
sympas, vous êtes au top pour gérer les contrats. J’espère aussi que de votre 
côté tout le monde est satisfait des oeufs et de la livraison »

6)  Renouvellement  du  conseil  d'administration,  appel  à  candidatures,
appel à référents : 

BADEZ Véronique 
BOIREAUAlban
BONTEMPELLISylvie
BOUCHARDFlorence
CHASTAING Gaëlle
GINESTE Mélinda
MAGAGNIN Claire 

Nous cherchons un référent et un trésorier pour remplacer Alban.

7) Élection des membres du C.A. 
 CLEAR Marie propose de rejoindre le CA de l'assoc et l'équipe qui coordonne
les distributions.
Vote favorable à l'unanimité pour l'ensemble de la liste se présentant 
au C.A.
Le bureau reste inchangé :
MAGAGNIN Claire Présidente, BONTEMPELLI Sylvie Secrétaire, 
BOIREAU Alban Trésorier.

8) Projets divers pour 2024
Partager son panier avec un autre amapien, ce que font MAUD et MONIQUE.
C'est l'idée de créer un contrat une semaine sur deux, possible pour le jardin.
D'autres  personnes  sont  intéressées.  Ca  fonctionne  déjà  sur  l'AMAP  de
Dagneux. Nadine en parle demain au jardin.
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